
宮城県企画部ワールドカップサッカー推進局長 矢野 力殿 
 
ご多忙のところ、誠に恐縮ですが、１／２０はよろしくお願い申し上げます。 
 
さて、新聞報道にありましたが、昨日「ワールドカップ開催時における危機管理連絡会議」
が開催されたようですが、その件も当日お話しいただけるのでしょうか。 
ちょっと気になったのは、読売新聞の報道の中に、 
----------- 
会議では管理エリアごとに、同支部が会場の宮城スタジアム（利府町）内の警備計画案、

同推進局と県消防防災課が駅や空港、周辺住宅地などの警備計画案を報告。四月下旬に、

これらの計画に基づく危機管理訓練を行うことを明らかにした。  
----------- 
とあり、私どもが再三再四要求しております、警備計画案について言及されていることで
す。私どもは、未だかつて一度のそのような警備計画案を見たことはございません、むろ

ん「周辺住宅地などの警備計画案」など知らされたことはございません。 
 
かつて、浅野知事からの回答に 
浅野知事からの回答： From: "知事 浅野 史郎（知事への手紙）" <tegami@pref.miyagi.jp> 
Subject: Re: ワールドカップ規制区域等について Date: Fri, 16 Mar 2001 15:07:08 +0900 
--------- 
（前半略） 
＜要望事項＞ 
○１（町内会等との意見交換の場）について 
県では，これまで地域住民の皆様とは連携をとってきたものと認識しておりますが，今後

は警備関係についても，情報提供に努めたいと考えています。 
なお，ワールドカップの開催準備に当たっては，貴協議会との協力，連携が不可欠と考え

ておりますので，必要な都度，利府町を交えての打合せ会を開きたいと考えております。 
 
○２(ご都合主義による押しつけ）について 
地域住民の皆様に御意見をいただきながら，地域の皆様の安全確保について対処してまい

りたいと考えております。 
 
○３（調整ルートと速やかな対応等）について 
県の窓口はワールドカップサッカー推進局です。当局に直接御連絡下さい。 
なお，速やかな対応を図るよう努力してまいります。 
 
宮城県企画部ワールドカップサッカー推進局長 矢野 力 
--------- 
とありましたが、これが履行されていないのではないか、と危惧しております。今一度ご

確認の上、速やかな対応をお願い申し上げます。 
念のため、住民不在のまま、警備計画策定をされる状況であるとすれば、これまでの信頼
関係を破壊するものでありますので、何卒よろしくお願い申し上げます。 
 
なお、念のため、電子メールにても岡崎様あてに、お送りいたしました。 
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